

SU RIQUEZA GENERA SOSPECHOSISMO: DIPUTADOS

Exigen a la Contraloría indagar el patrimonio de alcaldes de la UNA

Propiedades, obras de arte y joyas no tienen origen transparente, consideran

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA \ ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

Diputados del Congreso capitalino hicieron un llamado a la Secretaría de la Contraloría General para que dé seguimiento a la evolución patrimonial de los alcaldes que declararon poseer propiedades millonarias producto de donaciones.

Para legisladores representantes de Álvaro Obregón, Coyoacán y Cuauhtémoc, causa *sospechosismo* y desconfianza que alcaldes, como Lía Limón, traten de legitimar un patrimonio millonario que no tiene origen transparente.

“Ella era responsable de funciones importantes en administraciones pasadas y curiosamente ahí era cuando sus personas cercanas decidían donarle propiedades de una cantidad de millones que es sospechosa.

“Claro que deben investigarla y también a sus donadores qué relación tienen y guardan, qué tan cercana está, qué favores otorgó a otros particulares para que le pagaran con propiedades millonarias; eso no habla bien”, aseveró Valentina Batres, diputada de Morena por Álvaro Obregón.

Ayer, este medio dio a conocer las declaraciones patrimoniales de los integrantes de la Unión de Alcaldías, quienes poseen millones de pesos en inmuebles, joyas y obras de arte.

En el caso del alcalde Giovanni Gutiérrez, de Coyoacán, el diputado Gerardo Villanueva, también de Morena, recordó que existen denuncias por posibles actos de corrupción que se presentaron en el contexto del proceso electoral, porque los ingresos de sus empresas aumentaron considerablemente al

ocupar cargos públicos y partidistas.

“Sé que a su familia le ha ido bien y más en tiempos de Calderón”, pero dijo que lo que más le preocupa es la relación que tuvo con el ex alcalde de Coyoacán Mauricio Toledo, sujeto a un proceso de extradición de la República de Chile, acusado de enriquecimiento ilícito por la Fiscalía General de Justicia capitalina.

El diputado Temístocles Villanueva, representante popular en Cuauhtémoc, llamó a la alcaldesa de esa demarcación, Sandra Cuevas, a que aclare su presunta participación en una empresa de producción, de la cual reportó ser dueña pero su participación no fue reportada en su declaración patrimonial.

Para la coordinadora de Morena, Martha Ávila, el patrimonio de los alcaldes de oposición, además de generar en algunos casos suspicacia al declarar donaciones de propiedades y bienes millonarios, permite distinguir quien vive de su ingreso en el servicio público de quienes lo hacen de sus empresas y sus negocios, donde, advirtió, pueden presentarse conflictos de intereses al ocupar cargos de elección.

Sería el caso de alguien que además de su sueldo como servidor público percibe ingresos por el arrendamiento de inmuebles (como es el caso del alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada), lo que explicaría su oposición a iniciativas orientadas a proteger a los inquilinos de desalojos en el contexto de una emergencia sanitaria, como hizo el Partido Acción Nacional en la pasada legislatura ante proyectos promovidos por su partido.

